## EN SOLITARIO

**➡** El Gobierno catalán presentó ayer su propio proyecto **➡** La nueva propuesta tiene que validarla el COE y se de candidatura única para los Juegos de Invierno

confía que pueda llegar a tiempo para la edición 2030

Celes Piedrabuena

→ Después del trabajo realizado a lo largo de tantos años, después de contar con el apoyo del tejido empresarial, económico, social y deportivo de Catalunya, y de que los técnicos del Comité Olímpico Internacional (COI) dieran el visto bueno a todas las instalaciones deportivas que tenían que acoger los deportes de invierno y hielo en Catalunya en los Juegos Olímpicos de Invierno de 2030, el Govern de la Generalitat considera que sería un error echar portierra toda esta labor realizada y consenso generado. Por esta razón ayer ratificó su voluntad de acoger unos Juegos de Invierno en solitario, después de que al Comité Olímpico Español (COE) no le quedara más remedio que retirar la candidatura catalano-aragonesa a mediados de junio tras la actitud inflexible

## **LAS FRASES**

## Laura Vilagrà

"Estamos preparados para presentar una candidatura sostenible, que será un nuevo paradigma de Juegos Olímpicos de Invierno"

"Estará liderada por una ciudad, Barcelona, la marca más importante que tenemos en Catalunya, y un Pirineo que quiere mostrarse al mundo"

del Gobierno de Aragón, al considerar que el acuerdo técnico aprobado no era justo y menospreciaba a los aragoneses.

MD informó el 19 de julio que esta semana el Govern iba a dar una rueda de prensa para presentar un proyecto en solitario que trasladará al COE, la autoridad que debe validarlo v presentarlo al COI. El día elegido fue aver, tal como anunciaron la consellera de la Presidència Laura Vilagrà y la directora de la Oficina Técnica de la candidatura olímpica Mònica Bosch, después de reunirse



Momento de la reunión ayer en el Palau de la Generalitat entre todas las partes representadas en la Mesa territorial del proyecto olímpico

con la Mesa Territorial del proyecto olímpico. Laura Vilagrà destacó que"nos sentimos preparadas para presentar una candidatura catalana sostenible, que pretende ser un nuevo paradigma de Juegos de Invierno". Vilagrà remarcó que se trata de "un proyecto de país", que cuenta "con un amplio consenso social y territorial" y destacó que se trata de "un proyecto Pirineus-Barcelona, liderado por dos territorios importantísimos. Una ciudad que es la marca más importante que tenemos en Catalunya y un Pirineo que quiere mostrarse en el mundo".

La consellera de la Presidencia explicó que la idea que "nos trasladan las alcaldías es que sigamos impulsando la candidatura. También

pensamos en el legado que pueden deiar unos Juegos, Unos Juegos sin una estrategia de desarrollo carecen de sentido". Por esta razón, se ha puesto en marcha el proceso participativo de esta nueva estrategia Pirineu 2030 que "va mucho más allá de los Juegos", la cual plantea, entre otros temas, aspectos vinculados a la movilidad, los servicios y las necesidades básicas del Pirineo.

Una propuesta que se presentó bajo el enunciado de 'Proyecto Candidatura Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno Pirineus-Barcelona' v que sigue aspirando a ser tenida en cuenta para la edición del 2030. Este provecto contempla 144 pruebas olímpicas v paralímpicas que moverían a más de 3.600 depor-

## La consulta popular seguirá aplazada

A la pregunta de cómo encajaba en este nuevo proyecto la consulta popular sobre los Juegos Olímpicos de Invierno a la ciudadanía – suspendida en mayo-, la consellera de la Presidència, Laura Vilagrà, respondía que "en estos momentos sique aplazada. Lo que hoy presentamos es un proyecto de candidatura y no hay una propuesta sobre la mesa para la consulta. Hasta que no tengamos la validación del COI para que digan que hay una candidatura catalana, no haremos la consulta al territorio"

tistas. Las sedes deportivas de hielo estarían en Barcelona, Badalona v Gavà; y las de nieve, en La Molina, Masella, Espot, Baqueira Beret y Boí Taüll; y las disciplinas de deslizamiento y saltos se irían fuera del país, bien en Courchevel, La Plagne o Saraievo. En la nueva candidatura el esquí de fondo y el biatlón irían al Pla de Beret, Valle de Arán, donde ya se realiza cada temporada una prueba de éxito internacional como es la Marxa Beret, y el gigante paralelo de snowboard viajaría a la estación de Espot, en el Pallars Sobirà.

MD contactó aver por la noche con el presidente del COE. Aleiandro Blanco dijo que aún no le había llegado la propuesta, pero que "la estudiaría inmediatamente" •